"El diario que quieres"

LA TERCERA

Conéctese hoy a www.latercera.cl

DOMINGO

12 DE FEBRERO DE 200

FUNDADO EL 7 DE JULIO DE 1950. AÑO 56 Nº 20.33

USCRIBASE A LA TERCERA Y OBTENGA IMPURTANTES BENEFICIOS: 600 8 372 37

"Me he tomado todos los tragos amargos", dice a La Tercera el jefe del Ejército ante nuevos antecedentes de la tragedia

Cheyre encara denuncia en caso Antártica y habla de su futuro a un mes de retirarse

"Hay gente que prefiere el oscurantismo, el silencio, la época en que no se conversaba o no se decían las cosas", afirma el general, quien además descarta "para siempre postular a un cargo de elección popular".

El general Cheyre reitera que sólo en enero supo el motivo real de la expedición que desencadenó la tragedia. "Yo no puedo prejuzgar, pero ¿qué vale un trineo al lado de tres vidas humanas?", señala, agregando que "falsificar un documento con la firma de un muerto es inaceptable e incomprensible".

Sobre la versión del coronel Miguel Santibáñez, quien dijo haber sido "orientado" para "encapsular" información sobre los hechos, el jefe castrense valoró "que el general Piuzzi y el coronel San Martín, que se han sentido mencionados, hayan enviado al fiscal una petición de ponerse a su disposición".

▶ Además, detalles inéditos de la tragedia, los errores que la gatillaron y cómo se intentó ocultarlos.

REPORTAJES





- ► Alvaro Vargas Llosa: fortalezas y debilidades de Alejandro Foxley
- El dilema de Expansiva tras nombramiento del nuevo gabinete
- Personalidades que llegaron a Los Cerrillos